

Harapan PJ Bupati, Semua Panen Tembakau Temanggung Dapat Dibeli Semua

Agung widodo - TEMANGGUNG.INDONESIASATU.ID

Sep 4, 2024 - 16:41



- Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P, bersama FKPD Kabupaten Temanggung serta Dinas Instansi terkait meninjau gudang gudang tembakau perwakilan pabrik rokok di wilayah Kabupaten Temanggung, Rabu (04/09/2024).

Peninjauan tersebut dilatar belakangi karena memang musim panen raya tembakau di Kabupaten Temanggung telah dimulai, dengan harapan untuk memastikan bahwa gudang gudang tembakau dari perwakilan pabrik rokok membeli semua panen tembakau di Temanggung dengan harga yang tinggi

sesuai kualitas. Diantaranya Gudang Noroyono, Gudang Tlogorejo Wismilak, Gudang Djarum dan Gudang pusat Djarum Temanggung menjadi sasaran FKPD Kabupaten Temanggung.

Disela sela peninjauan gudang tembakau di Temanggung PJ Bupati Kabupaten Temanggung Drs. Hary Agung Prabowo, M.M., mengungkapkan bahwa, Kunjungan peninjauan bersama FKPD dan dinas instansi terkait memang untuk mengecek betul gudang gudang tembakau perwakilan pabrik rokok di Temanggung, terkait dengan masa panen tembakau di Temanggung.

"Peninjauan ini tidak lain adalah untuk memastikan semua hasil panen tembakau di wilayah Kabupaten Temanggung dapat terserap semua, oleh gudang gudang tembakau perwakilan pabrik rokok dengan harga yang tinggi sesuai dengan kualitas tembakau", ungkap Hary Agung Prabowo.

Lebih jauh lagi pihaknya menyampaikan bahwa menurut hitungan dari dinas pertanian perkiraan panen tembakau di Temanggung sekitar 14.087,82 ha jika dihitung dari perkiraan produksinya sekitar kurang lebih 9.438 ton yang ada di temanggung.

"Tadi saya cek betul di Noroyono siap melakukan pembelian 100 ton, Wismilak sekitar 250 ton mudah mudahan sisanya di Djarum dibeli semua", imbuh PJ Bupati.

"Harapan saya karena tahun ini panen tembakau kualitasnya bagus tidak ada curah hujan, seluruh hasil panen tembakau di Temanggung dibeli semua dengan harga yang tinggi sesuai dengan kualitas grade masing masing", pungkas PJ Bupati.